

【品牌经营】陕西省有售 外圆磨砂轮 锆刚玉砂轮 树脂砂轮

产品名称	【品牌经营】陕西省有售 外圆磨砂轮 锆刚玉砂轮 树脂砂轮
公司名称	荣成正辉磨具制造有限公司
价格	.00/片
规格参数	类型:外圆磨砂轮 材质:锆刚玉或烧结刚玉 工作线速度:80 (M/S)
公司地址	荣成市经济开发区工业园
联系电话	13573718155

产品详情

类型	外圆磨砂轮	材质	锆刚玉或烧结刚玉	
工作线速度	80 (M/S)	规格	610*100*203	
结合剂	树脂砂轮	粒度	8-24 (目)	
适用范围	该产品主要用于钢铁工业中对钢坯、钢锭、钢板表面缺陷的修磨以及钢材表面氧化层的全修磨和局部修磨。		形状	平形砂轮
圆度<	0	圆柱度<	0	

产品展示

产品描述

树脂重负荷钢坯修磨砂轮是用锆刚玉和烧结刚玉作为主要原材料，用高强度改性树脂作为结合剂，同时在固化剂、增韧剂、偶联剂、阻燃剂、防老剂等有机和无机填料的作用下,经过配料、混料、热压、硬化、加工等工序精心制做而成。

该产品主要应用于钢铁工业中对钢坯、钢锭、钢板表面缺陷的修磨以及钢材表面氧化层的全修磨和局部修磨。具有磨削负荷大，磨削比和磨削效率高等优点，而且极大地降低了操作者劳动强度，改善了操作环境，提高了钢材表面的修磨质量。

企业概况

company profile

荣成正辉磨具制造有限公司由华方（香港）有限公司独资创建，地处山东省威海地区荣成市经济开发区工业园，占地面积22300m²，生产用面积5000m²。是一个集科研、开发、生产于一体的现代化新兴企业，从事设计、生产和制造高科技含量及高附加值的树脂专用磨具。

rongcheng zhenghui abrasive products ltd., was founded by chinaview (h.k.) ltd., located in the industrial park of rongcheng economic development zone, weihai, shandong, p. r. china. it has a 5000 m² production zone on the 22300m² plant area. focused on high-tech and high-value-added resin abrasive wheels for special working conditions, the company has been developing strong abilities in manufacturing, in-house r&d in the past years and being recognized as a modern enterprise.

主要产品有树脂重负荷钢坯修磨砂轮、重负荷钢坯热态磨削砂轮、重负荷钢轨修磨砂轮、重负荷轧辊修磨砂轮、磨轧辊砂轮、专用纤维增强树脂切割砂轮、以及各种规格的荒磨砂轮、平形系列砂轮、砂瓦等产品。产品质量达到国际先进水平、在国内同行业中遥遥领先。

products range from resin wheels for heavy duty steel bloom / slab grinding, heavy duty steel bloom / slab hot conditioning wheels, heavy duty rail conditioning wheels, heavy duty roller machining wheels, roller fine machining wheels, fiber backing resin cutting wheels for special utilities and other kinds of raw grinding wheels, flat / cylindrical wheels, sectional wheels, etc. supplying international standard products, we are the leading producer in terms of products quality in china today.

“质量的精益求精、技术的不断创新、优质完善的服务”是我公司永恒的目标。公司将以更新的姿态与顾客加强往来，互惠互利、增进友谊、共同发展、携手共创美好的未来。

our philosophy is consistent pursuance of best quality, technology innovation, and good customer service. we are keen to present a new image to our customers and to create communications, mutual benefits, and friendships among us. we are looking forward to your prosperities along with our success.

生产场景